

Fecha 05.10.2009	Sección Nacional	Página pp
----------------------------	----------------------------	---------------------

LA ESQUINA

En el enésimo pleito entre el gobierno federal y el GDF, los ciudadanos vuelven a quedar en medio y a ser afectados. Ahora es el informe sobre heces fecales en el agua que reciben tres delegaciones capitalinas. La Cofepris dice tener las pruebas de la contaminación, pero la autoridad citadina lo niega. Y mientras discuten si la poca agua está sucia o no, el líquido sigue llegando a los hogares. Ahora sí que qué poca...

